

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

CELULOIDE

Una de las cosas que más nos divierten en la pantalla son, sin género de duda, las comedias americanas. Tienen la poca pretensión de ayudarnos a bien matar el tiempo y de ahí, quizá, la suerte de su éxito. Cuando en una obra cualquiera, no se nos puede decir algo grande o importante, preferimos sinceramente estas escenas que dicta el buen humor, no siempre excepto de aleccionadores contrastes.

Pero lo peor que puede tener una comedia, su especie de enemigo número uno radica en el hecho de que no sea lo suficientemente bien lograda para que cumpla totalmente su objeto. Entonces puede aburrir, como acontece en más de una escena de la película «Sin amor,» a pesar de que un Traci y una Hepburn; salven con su arte bien logrado el bache argumental que no tiene disculpa.

En la otra pantalla — dicen que una calamidad nunca viene sola — tampoco tuvimos mejor suerte. «Abismos» como su nombre indica, no es más que eso, que un abismo sin fondo, del cual no hay más remedio que salirse volviendo a echar a otro fondo, figurando en el abismo del ascensor, a su propia protagonista. Y lo decimos muy apenados por Joan Fontaine, que hizo su papel admirable.

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

Cineclera de Espectáculos

Cines Oriente y Novedades

«La dama de la frontera», en tecnicolor, por Ivonne de Carlo, Rod Cameron y Andey Devine

«Arrastrado al delito», por Ruth Terry y Donald Barry

Salón Oriente. Próximo lunes gran Baile amenizado por la Orquesta Victors, a beneficio del C. F. Guixols.

Cinema Victoria

«Días impacientes», por Jean Arthur, Leo Bowman y Charles Coburg; proyectándose además, como de costumbre, otro film de complemento.

Sábado noche: Gran Baile de Concurso, amenizado por una Orquesta de Granollers.

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del país, no hay como la

Taberna Casa TONI

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

Sesión del Consistorio. — En la celebrada el día 22 del pasado mes de Enero, se tomaron, entre otros, los siguientes acuerdos:

Ordenar la construcción de seis bancos para el Parque, utilizando al efecto la madera de los árboles arrancados últimamente.

Acuerdo sobre que se soliciten precios de básculas a varias casas de Barcelona.

Se ratifica el acuerdo de ensanchar el Paseo del Parque, reuniéndose al efecto con el Sr. Ayudante Militar de Marina para solventar las dificultades surgidas.

Se acuerda pedir, como en el pasado año, un cupo de cinco T. M de cemento Portland al Delegado Provincial de Sindicatos, para obras de higiene y saneamiento.

Se da lectura al escrito de protesta que eleva el concesionario de la cámara frigorífica contra el acuerdo tomado el día 8 de Enero, acordándose quede sobre la mesa para su estudio.

MUY IMPORTANTE. — Debiendo procederse a la confección del Padrón de familias pobres, con derecho a la Beneficencia Municipal, se hace público para conocimiento de los interesados, que todos los que se consideren con derecho a la inclusión en el mismo, deberán presentarse en el Negociado de Beneficencia del Ayuntamiento, durante la primera quincena del presente febrero.

Baile. — Una peña improvisada de aficionados al buen humor, organizó el pasado sábado en el Salón Oriente un Baile para casados que, al igual que el Concierto celebrado en el Casino La Constancia, se vió muy animado y concurrido. Cuidó de su amenización la Orquesta Montgrins.

Registro civil. — Defunción:

Esteban Comas Fuyá, de 67 años

Sigue el humor. — Ha tenido lugar en nuestro Campo de Deportes, un partido amistoso de fútbol entre dos peñas locales que actuaron a nombre de «Equipo Compromiso» la una y «Equipo sin Compromiso» la otra. El partido, ni decir cabe que fué muy ameno y divertido, venciendo después de dos prórrogas los «sin novia» por 5 tantos a 4.

Excursión. — Sabemos que se está organizando una excursión en autocar, para asistir a la representación de «La Passió» de Esparraguera, sin que todavía haya sido señalada la fecha.

Festival pro deporte. — Siguiendo la costumbre ya tradicional de los demás años, se anuncia para el próximo lunes en el Salón Oriente, la celebración del gran Baile que organiza el C. F. Guixols a su propio beneficio. Será amenizado por la Orquesta Victors, siendo de esperar el mayor éxito dada su finalidad deportiva.

Nacimientos: Francisco Negra Sais y Jorge Basart Gallart,

Matrimonios: Pedro Ruax Viálá con Ramona Alemany Albertí — Jaun Torrent Esteva con Pilar Granero Martínez.

Abastos. — Mañana, viernes, contra entrega del cupón correspondiente a la segunda semana, se procederá al suministro de un cuarto de litro de aceite, 300 gramos de arroz y 100 gramos de jabón.

Farmacia de turno. — El próximo domingo prestará el servicio farmacéutico la Farmacia Rodas.

Liberación. — El pasado martes día 3 se celebró en esta ciudad el IX aniversario de La Liberación, con un oficio solemne en acción de gracias celebrado en nuestra Parroquia. A la terminación de de dicho acto religioso, se hizo

Hotel LAS "NOIES"

GARAGE CENTRAL

Bar el Dorado